

Dirección General de Aeronáutica Civil

## DGAC solicita la construcción de 45 viviendas fiscales

**V**einte viviendas fiscales en Puerto Williams y 25 en Natales fue la solicitud formulada por el director general de Aeronáutica Civil (DGAC), general de Aviación, Carlos Madina Díaz, durante la última sesión del Consejo Regional de Magallanes, en donde indicó que en ambas ciudades los profesionales de este servicio enfrentan el problema habitacional.

En Williams tienen 29 funcionarios, pero sólo hay siete casas fiscales. En Natales la situación es más crítica, ya que ninguno de los 49 funcionarios cuenta con una solución habitacional estatal.

El general Madina aseguró que esto es gravitante, ya que a medida que aumente el número de pasajeros que transitan por ambos terminales aéreos se hará necesario tener más funcionarios y estos deben contar con una vivienda fiscal.

Una de las primeras reacciones fue del consejero Juan Morano, quien propuso al gobernador Jorge Flies levantar un catastro de qué otros servicios necesitan viviendas fiscales, para así aprovechar de no sólo solucionarles el problema a la DGAC, sino que a los otros servicios fiscales. /LPA



El general de Aviación, Carlos Madina Díaz, director de Aeronáutica Civil, expuso ante el Consejo Regional la demanda habitacional del sector en Magallanes.